

**CLAVE EN LA ELECCIÓN DEL 2 DE JUNIO**

# Presume IECM precisión en cómputos distritales

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.** -Los cómputos distritales realizados por los 33 Consejos Distritales del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) al concluir los comicios del 2 de junio, demostraron una alta precisión, con una mínima diferencia respecto a los resultados preliminares, incluyendo los conteos rápidos y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

Esta consistencia en los resultados refuerza la certeza, legitimidad y gobernabilidad en la capital del país.

Según el Informe sobre el Desarrollo de los Cómputos Distritales, presentado por la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística ante el Consejo General del IECM, se procesaron un total de 40,517 Actas de Escrutinio y Cómputo de casilla en las 33 sedes distritales, cubriendo las elecciones de Jefatura de Gobierno, Diputaciones al Congreso Local y Alcaldías.

El proceso utilizó el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación (SICODID-2024), que permitió una sistematización eficaz de la información obtenida.

La precisión de los resultados fue destacada por el consejero Ernesto Ramos Mega, presidente de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística, quien comparó las cifras entre los conteos rápidos, el PREP y los cómputos distritales.

**PRECISOS**



· Demostraron una alta precisión al concluir los comicios del 2 de junio



· Certeza y Legitimidad

